



An die Stadt Burgdorf
z.Hd. Bürgermeister Baxmann
- per E-Mail-

Rüdiger Nijenhof
Fraktionsvorsitzender

Fraktionsgeschäftsstelle:
Heinrichstraße 8
31303 Burgdorf

Burgdorf, der 17. April 2019

Anfrage **Geschwindigkeitsanzeige für die Marktstraße**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

im Protokoll des sog. „Runden Tisches“ im November 2018, das uns seit kurzem vorliegt, ist zwar vermerkt, dass ich in der Runde vorgeschlagen habe analog zu Schillerslage ein Geschwindigkeitsmessgerät auf der Marktstraße zu installieren, leider ist dort weder vermerkt, dass Sie, Herr Bürgermeister, in dieser Runde sagten, das solle einmal geprüft werden und könne tatsächlich hilfreich sein.

Bitte geben Sie uns eine kurze Antwort, wie Sie aktuell zu einer entsprechenden Anschaffung stehen und ob, bzw. wann mit einer Anschaffung zu rechnen sein könnte.

Zugleich bitte ich uns mitzuteilen, ob und wie weit es möglich ist auf der Marktstraße und Poststraße analog zur Straße „Im langen Mühlenfeld“ die „20“ jeweils gut sichtbar – möglicherweise auch wiederholend – auf der Straße anzubringen.

Je nachdem behalten wir uns vor einen entsprechenden Antrag zu stellen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Beste Grüße

Rüdiger Nijenhof

